



Exposition. Portraits et parcours d'enfants juifs sauvés par l'OSE

■ Hier était inaugurée, en présence de Roger Fajnzylberg, directeur de l'OSE, Jean-François Gotman, président de l'OSE, Josette Keeseman, présidente d'honneur de Handicap-Amitié Culture, Daniel Sperling, adjoint au maire, et Avy Assouli, député, dans la salle du Parc du 26e centenaire (avenue Jules-Cantini 6e), l'exposition « Sauver les enfants, 1938-1945 », organisée par l'association Handicap - Amitié Culture en partenariat avec l'Œuvre de secours aux enfants (OSE), l'une des principales organisations juives ayant sauvé des enfants pendant cette période. L'occasion aussi de célébrer son centenaire. Visible jusqu'au 24 octobre (tous les jours de 10h à 17h30, sauf le vendredi après-midi et le samedi), l'exposition retrace le parcours de 10 enfants juifs pendant la Seconde Guerre mondiale, depuis leur vie d'avant jusqu'à la cassure de la guerre, la séparation d'avec leurs parents, leur périple de réfugiés en lieux de cache et enfin leur retour à une vie normale à jamais transformée. D'autres rendez-vous sont programmés : aujourd'hui à 20h, une conférence avec notamment le pédopsychiatre Boris Cyrulnik et Alain Chouraqui, président de la fondation Camp des Milles-Mémoire et édition ; mercredi 24 à 20h, la projection du film « Le sauvetage des enfants juifs 1938-1945 », des journées « Paroles de témoins » en direction des collégiens et lycéens et une autre conférence « La désobéissance civile sous Vichy, une exception française ? » PHOTO ROBERT TERZIAN